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黄金外盘(黄金外盘)

黄金白银内盘和外盘的区别为什么不能做外盘

首先现货白银大多数是不正规平台,都是地方小交易所,没有监管,资金很不安全,新闻
也很多播出了现货平台出事的报道,很多平台把客户的资金卷钱跑路了.其次现货白
银大多数是手续费超高.一般是7到8个点左右才回本.做交易的成本相当高,大部分是
人都是给代理商打工,代理商们赚了你们很多的手续费收入.再次国内目前正规的投
资主要是股票和期货.其中商品期货也有白银和黄金,还有其它农产品,化工品等品种
交易,交易规则和现货是一样的.期货的交易成本很低,一般1个点左右就可以回本了.
期货和股票都家证监会监管,绝对是正规合法安全的.

黄金外盘好还是内盘好，区别在哪？内盘黄金可以做居间代理吗
？

所谓的外盘，需要将资金汇到国外，在资金安全方面肯定存在风险。外盘属于灰色
地带，并不推荐做外盘。内盘的话资金由国内第三方银行进行托管，资金安全完全
可以保障，这是内外盘最大的区别。如果要做内盘黄金居间代理的话，个人推荐北
京中色金银贸易中心，我知道北京中色130号会员传辰金融各方面服务都不错，可
以尝试了解一下。
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